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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌；「TRCソング」 

� 3分間スピーチ；千田佑兵君 

� フォーラム 

「私(会員各位)の希望するTRCコンテンツ」 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

7/17 38(7) 24(2) 1 75.76% 

7/10 38(7) 23(2) 0 69.70% 

7/3 38(7) 27(3) 0 79.41% 

（ )内は出席免除会員 

 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 7月 27日(日) 2013-2014年度 青少年交換長期派遣学生帰国報告会  

� 7月 31日(木) 3分間スピーチ；豊田圭郎様 

�      クラブアッセンブリー 

� 8月 7日(木) 卓話；ロータリー財団地区委員長 

� 8月 14日(木) 休会（お盆のため） 

� 8月 21日(木) 親睦旅行 京都貴船暑気払い 

� 8月 28日(木) 3分間スピーチ；上野君 

�      ガバナー訪問 

TRC ソング 

塔（あららぎ）だ  

雲だ 豊旗（とよはた） 明る丘 

サアサ行きましょ 平和（たいらぎ）の  

太鼓をうちつつ  

ＲAＮ．ＲAＮ．ＲAＮと 愉しい愉しいＴ.Ｒ.Ｃ ! 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 
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3333分間スピーチ分間スピーチ分間スピーチ分間スピーチ･･･横山素夫君･･･横山素夫君･･･横山素夫君･･･横山素夫君            

●「試す」という話 

 先週の土曜日、知人のパーティーに誘われてビールを飲んできました。エレベーターに 5～6

人が同乗したのですが、一人は友人、他は知らないことも無いという人たちです。友人が「最近

日焼けしてるね」という声かけに「お金が無くなってきたからガードマンをしてるし」とボケた

ら、別の人から「どこのゴルフ場でガードマンやってんねん」次の人からは「スコアガードして

たら、腹が黒くなるし」。話が一気にもりあがりました。 

 程度は低いですが会話の中にユーモアの片鱗を感じることができます。ちょっと試してみたら、

意外な返答がかえってきた。ボケてるに決まってるけど、ちょっとおちょくってつっこんだろか。  

そんなことが瞬時に出来る人たちが集まるととても楽しいです。そういう資格は人々が勝手に認

証しあうものですから、呼ばれない人はいつまで経っても呼ばれないし、上達しないわけです。 

 

サッカーワールドカップも終わりましたが、朝の 4時 5時から見ていて値打ちがあったのは、

一流アスリートたちがいろんなことを「試す」ということです。わざと引っ掛けにいって「これ

ぐらいなら今日の審判はファールをとらないとか」「線審のオフサイドの判定基準はこれぐらい

だ」とルール環境をつかんでから攻撃を開始するという点です。 

 それ以外にも興味があったのは、日本では「泥臭い仕事をまじめにやる」と評価される岡崎の

スタイルに対して「無駄な動きより頭を使って構想を先行させる」というようなメッシに代表さ

れるスタイルです。岡崎とメッシでは次元が違いますが、日本では無駄であろうが無かろうが『ガ

ンバッテル』という姿勢が評価されます。ボールがこぼれてきそうなところを先行予想できるこ

との方が重要なのに、ひたすら汗をかいてボールの後を追いかけるほうが共感を得るのかもしれ

ません。今回のワールドカップでは一人の天才が構想力を持ち、技術水準もトップクラスで、そ

れをつぶせるかどうかに勝敗がかかっているという見方をしていました。見てくれは汗は少ない

けれど、ここ一番では頼りになるという構図です。そういう天才の存在はどのような組織でも絶

大な力を発揮するのですが、組織の方が見抜く力がなくて「汗を尊ぶ」という悲しい状態に陥る

のが普通です。 

 

 ロータリークラブも見かけだけ一生懸命動き回るダケという「ボールの

後追い」ではなしに、頭を使ってここ一番に決定的な力を出してくれる人

を大切にしたいものです。 

PS：SAA がバニシングスプレーの有効な点を指摘してくれました。でも

少し心配なのは、あのスプレー缶を審判は腰に当てて携帯しています。こ

けた時に大怪我しないかと。私が設計するなら「クラシャブルなスプレー

缶」を考えます。・・・これも先を見る眼？？ 
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委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●ローターアクト委員会･･･田中正章君 

先週もご連絡していましたが、明日 7月 18日（金）ローターアクトの例会を行います。 

場所は「酒蔵 男はつらい あべの筋店」 19：00～行います。 

ロータリーの登録料は 6,000円となっています。 

今年は多くの RACメンバーが増えたので、活発な活動が期待されますので皆様方のご協力も宜

しくお願いします。 

  

 

●親睦委員会･･･遠藤特一君 

  

 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間････････････豊岡豊岡豊岡豊岡    敬敬敬敬会長会長会長会長    

 以前、長期交換学生として長野高校に通っていました、アレイナさんのホストファミリーだっ

た中山さんから連絡がありました。アレイナさんは、本当に好いお嬢さんであったと、中山家で

は好感を持たれていまして、未だにやり取りがあるそうです。中山さん曰く、一生のお付き合い

になりそうとのことで、全く嬉しいことです。なんでも、アレイナさんは現在、外科医師を目指

して頑張っているそうです。それで、富田林ロータリークラブがオーストラリアとの長期交換を

予定していることをご存じで、ホストファミリーの件でお手伝いできることがあれば言って下さ

いとのことでした。ありがたいことであります。 

 

月曜日に、堺市役所の労働組合主催の講演会があり、行ってきました。テーマは「観濠クルーズ

Sakaiの取組」というものでした。堺は中世の時代より、環濠都市と言われ、周囲をお堀に囲ま

れていました。今でも、内川とか土居川とう名前で残っています。講演者は、堺でバーの経営を

している方で趣味がカヌーなのだそうです。ボランティアで以前よりカヌーに乗って、堺のお堀

の掃除をしていたそうです。春になるとお堀の周りに桜が咲き、とても綺麗になるそうです。そ

れで、お堀にカヌーを浮かべて、お弁当とお酒を持ち込み、花見を楽しむと、なんとも言えない

幸せな気持ちになったそうです。そして、堺のお堀に船を浮かべて、観光クルーズをやってみよ

うと決心をし、NPO 法人を立ち上げたそうです。しかし、お金がなければ、クルーズ船は買え

ません。そうしたところ、堺フェニックスロータリークラブが周年事業で、船を寄付していいと

いうことになりました。そんなことで始まった、堺の観濠クルーズなのですが、大変な人気で、

観光の目玉になり始めているようです。堺は富田林からするとお隣の都市なのですが、隠れた資

源を活用して、観光や街の活性化につなげるという点では興味深い話のように思いました。富田

林でも何かできるかもしれません。 

 

明日、ロータアクトクラブの例会が、阿倍野であります。現在、アクトの会員が随分と増えて、

なかなか活況となりそうな状況です。私も、会社の社員で 25 歳の女性とタイの研修生、それに

アクト OGの和田真菜さんも一緒に連れていくことになりました。楽しみです。 
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職業奉仕理事就任の挨拶･･･千田佑兵君職業奉仕理事就任の挨拶･･･千田佑兵君職業奉仕理事就任の挨拶･･･千田佑兵君職業奉仕理事就任の挨拶･･･千田佑兵君    

手続要覧より 

 

職業奉仕は、ロータリークラブとクラブ会員両方の責務である。クラブの役割は、模範となる

実例を示すことによって、またクラブ会員が、自己の職業上の手腕を発揮出来る様な、プロジェ

クトを開発することによって、目標を実践、奨励することである。クラブ会員の役割は、ロータ

リーの原則に沿って、自らと自分の職業を律し、併せてクラブ、プロジェクトに応えることであ

る。 

 

要約しますと、 

ご自分の天職をより磨きましょう。その手段は、道徳を心得ていること。全ての関係する方々に

も対応する事。 

全ての職業に携わる方々に対し、敬意を持つ事。 

その功績を世の中にも役立つように、クラブ員にも、クラブの発展にも。 

このようになります。 

 

【目標】 

 ・職業奉仕の理念を勉強して参ります。 

・外部講師により、卓話をお願いして参ります。 

・工場見学等実施する。（親睦委員会と協調して。） 

・10月 職業奉仕月間・・・その月間内に実施する予定。 

 

 

社会社会社会社会奉仕理事奉仕理事奉仕理事奉仕理事就任就任就任就任のののの挨拶挨拶挨拶挨拶････････････猪阪成宏猪阪成宏猪阪成宏猪阪成宏君君君君    

社会奉仕はロータリアン一人一人が理想の精神に基づいて行動してこそ地域社会との交流が

生まれ奉仕活動が行われる。この理想の精神で会員一丸となって奉仕活動に取り組んで参りたい

と思いますので、皆さんのご協力お願いします。 

本年度においても、富田林ロータリークラブが長年取り組んできた活動を継続・発展させること

を活動の基本に置きます。 

1. 石川清掃活動 本年度も3月にロータアクトクラブをはじめ、関係団体と協力して実施する。 

2. コインカンパ 日本ライトハウス盲導犬訓練所へのコインカンパを実施する。 

 し２か月に一回にします。 

3. 各種スポーツ大会へのサポート（野球・サッカー・ママさんバレー・グランドゴルフ） 

 種団体へのサポート （ホタルを守る会） 

4. ロータアクト・インターアクトクラブへのサポートを両委員長と連携のもと進めて行く。 
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国際国際国際国際奉仕理事奉仕理事奉仕理事奉仕理事就任就任就任就任のののの挨拶挨拶挨拶挨拶････････････下野純司下野純司下野純司下野純司君君君君    

TRCは国際奉仕の活動に対して長年に亘り貢献してまいりました。 

今年度も、その精神と歴史を受け継ぎ行動して行きたいと考えます。 

ロータリー財団の 大元 相 委員長 

米山記念奨学会の 辻 隆司 委員長 

姉妹クラブの 千田佑兵 委員長  

その他多くの関係者の皆様と密に連絡を取りRCの国際奉仕を学び体験して行きたいと思います。 

  

また考察すべき事項として 

1. ロータリー財団の活用方法 

2. 奨学会の地区財源の問題 

3. 台中中州 RCの尼崎西 RC30周年？記念事業参加 

4. その他  

 以上に対して努力していく所存です 

 諸先輩方からのアドバイスこそが頼りかと存じますので宜しくお願い致します。 

 

 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ    

☺千田君  慰労会、誠にありがとうございました 

  職業奉仕の理事になりました 宜しく 

☺豊岡君  熱中症にご注意下さい 

☺橋本竜也君 坂ノ上さん、副幹事、よろしくお願いします 

☺藤野君 早退おわび 

        合計 37,000円 累計 334,000円 

 

MAKE  UPMAKE  UPMAKE  UPMAKE  UP    

・富田林 RAC（7月 18日）豊岡君、田中君、瀧君、中禮 

・インターアクトクラブ年次大会（7月 20日）猪阪君、瀧君 

 

 

2014201420142014----2015201520152015年度年度年度年度    今後の今後の今後の今後のプログラムプログラムプログラムプログラム    
  

 3分間スピーチ 卓話もしくは行事 

9月 4日(木) なし フォーラム：テーマ未定 

9月 11日(木) 柳本君 卓話：辰已君 

9月 18日(木) 大元君 卓話：外部者 

9月 25日(木) 橋本英樹君 卓話：下野君 

10月 2日(木) なし 卓話：未定 

10月 9日(木) 辰已君 卓話：未定 
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